



POUR DIFFUSION VENDREDI 17 MAI 9h00

Plusieurs groupes invitent la population à aller à la séance du 21 mai sur le projet minier Horne 5 à Rouyn-Noranda

Rouyn-Noranda, le 17 mai 2024 – Le groupe Mères au front - Rouyn-Noranda et le Comité ARET, appuyés par le groupe Mères au front - Val-d'Or, le Regroupement vigilance mines Abitibi-Témiscamingue, Eau Secours, la Coalition Québec meilleure mine et MiningWatch Canada encouragent la population de Rouyn-Noranda et des environs à assister à la séance d'information dédiée au projet Horne 5 de Ressources Falco Ltée prévue ce mardi 21 mai à 19h30, au Petit Théâtre de Rouyn-Noranda ou en ligne.

La séance consistera en une rencontre entre l'entreprise et la population de Rouyn-Noranda, sous les pieds de laquelle Falco souhaite développer son projet de mine d'or et d'autres métaux accessoires. La compagnie présentera les grandes lignes de son projet et la population sera invitée à lui poser des questions concernant ce dernier et concernant les procédures d'évaluation en cours. Des représentants du Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE) seront également présents.

Les liens entre les minières Falco et Osisko sont nombreux. Le président de Falco siège au conseil d'administration de Métaux Osisko qui, par l'une de ses filiales, a prêté des millions de dollars à Falco. Le 21 mai, l'information technique portant sur le projet Horne 5 et ses impacts proviendra de la compagnie elle-même, soit d'un acteur non-neutre. Il s'agit néanmoins d'une opportunité intéressante pour la population d'en apprendre davantage sur ce projet à risques élevés aux niveaux social et environnemental.

Quand : mardi, 21 mai 2024, 19h30

Où : Petit Théâtre du Vieux Noranda (112, 7^e Rue), en ligne [site du BAPE](#) ou [Facebook](#)

Citations :

« Une nouvelle pression industrielle cherche à s'ajouter dans notre milieu déjà trop lourdement affecté. Il est important de se renseigner pour agir », **Jennifer Ricard Turcotte**, Mères au front - Rouyn-Noranda

« Pour connaître les impacts du projet minier Horne 5 sur la qualité de l'air, il faut participer aux séances d'information et poser des questions jusqu'à ce que nous obtenions des réponses », **Nicole Desgagnés**, Comité ARET

« Les projets de mines d'or se multiplient partout dans la région. Suivre aujourd'hui le projet Horne 5, c'est aussi anticiper ce qui se passera demain ailleurs », **Geneviève Béland**, Mères au front – Val-d'Or

« En démocratie, la participation des gens aux débats publics est essentielle. Il est important d'offrir des tribunes indépendantes de la seule parole des promoteurs miniers », **Marc Nantel**, Regroupement vigilance mines Abitibi-Témiscamingue

« Comme pour tout projet minier, les impacts appréhendés du projet Horne 5 sur la qualité de l'eau sont sérieux et préoccupants. Nous entendons participer à toutes les étapes pour faire la lumière et exiger une saine gestion de notre bien commun », **Rébecca Pétrin**, Eau Secours

« C'est le début d'un processus important pour exiger la meilleure prise de décision concernant le projet minier Horne 5. Le rôle de la population est crucial et nous serons présents pour aider les gens à faire entendre leurs voix », **Rodrigue Turgeon**, avocat, Coalition Québec meilleure mine et MiningWatch Canada

- 30 -

Source : [Coalition Québec meilleure mine](#)

Pour information:

- Jennifer Ricard Turcotte, Mères au front - Rouyn-Noranda, 819-649-0407
- Nicole Desgagnés, Comité ARET, 819-764-4700
- Marc Nantel, Regroupement vigilance mines Abitibi-Témiscamingue, 819-737-8620
- Geneviève Béland, Mères au front – Val-d'Or, 819-354-1391
- Rébecca Pétrin, Eau Secours, 514-246-9075